

Zuhause im Eli – Aktuell

(Nr. 04 / 26. Dezember 2014)

Wer sind die helfenden Hände im Eli?

Als ein Ziel unseres Freundeskreises auf dem Weg, ein Zuhause im Eli für alle hier zu schaffen, ist es, das Ehrenamt sichtbar und anfassbarer zu machen. Wer steckt hinter diesen „helfenden Händen“ im Eli?



Wir wollen für die Vorbereitung des ersten Ehrenamtstreffen 2015 wirklich alle „helfenden Hände“ erreichen und persönlich einladen.

Helfen Sie uns, unsere Namens- und Adressdatei zu aktualisieren.

Über das Kontaktformular >Hier< können Sie natürlich sich selbst, aber vor allem andere einfach benennen. Bitte den Namen, die Adresse und ggf. Telefonnummer für Rückfragen angeben.

Selbstverständlich beachten wir den Datenschutz und geben keine Informationen an Dritte weiter!

Wir haben keine Sorge, dass hier zu viele oder gar doppelte Nennungen eintreffen. Diese sortieren wir dann schon entsprechend. Uns ist viel wichtiger, dass wir jetzt wirklich „alle“ „helfenden Hände“ erreicht bekommen. Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe!

Und als kleines Geschenk verlosen wir unter allen Rücksendungen (auch ohne Nennung von Ehrenamtlich Helfenden) am 6. Januar 2015 einen Nähstübchen-



Gutschein für eine professionelle Reparatur.

Das Organisations-team des Freundes-

kreises wünscht allen ein gutes Neues Jahr 2015, vor allem Gesundheit und Gottes Segen!

26.12.2014,

Werner Heitmann